

MA Andalusia Kebasen Peringati Hari Gizi Nasional 2025

Narsono Son - KEBASEN.NAGORI.WEB.ID

Jan 25, 2025 - 23:31



KEBASEN - Madrasah Aliyah (MA) Andalusia, yang berlokasi di Jln Pondok Leler RT 004 RW 001, Desa Randegan, Kecamatan Kebasen, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Indonesia, Peringati Hari Gizi Nasional (HGN) dengan melibatkan Seluruh Siswa dan Guru, di Sekolah Sabtu (25/01/2025)

Semarak Peringatan HGN kali ini, dikemas berbagai kegiatan, Senam pagi bersama seluruh siswa dan guru, Sarapan pagi bersama dengan menu sehat

dan bergizi, Presentasi tentang pentingnya gizi seimbang dan pola hidup sehat bagi siswa dan guru.



Demikian disampaikan Kepala MA Andalusia Kebasen Hanif Fauzi, S,Ag., M.Pd.I., kepada awak media Minggu Pagi (26/01/2025), Hanif juga menjelaskan Peringatan HGN, yang bertujuan, untuk meningkatkan kesadaran siswa dan guru tentang pentingnya menjaga kesehatan melalui pola hidup yang sehat dan asupan gizi seimbang.

"Kami berharap melalui kegiatan itu, dapat meningkatkan percepatan kesadaran tentang pentingnya asupan gizi yang cukup, Dan seluruh siswa dapat memahami akan pentingnya kebersamaan menjaga kesehatan dengan menerapkan pola hidup sehat di semua rangkaian kehidupan sehari-hari," Jelasnya.

"Juga kita harus semangat mencegah berbagai masalah kesehatan yang terkait dengan gizi buruk, sebagai upaya meningkatkan status kesehatan dan imun siswa, juga guru," Imbuhnya.



Dikesempatan itu, Ketua OSIS; Fathan Aushofil Akmal menyampaikan, terima kasih kepada Sekolah yang telah melibatkan semua siswa dalam peringatan Hari Gizi Nasional.

"Memiliki peran yang sangat penting, dan menambah wawasan keilmuan dalam meningkatkan kesadaran Siswa, juga masyarakat disekitar sekolah tentang pentingnya gizi seimbang dan pola hidup sehat setiap saat," Pungkasnya.

Untuk Diketahui MA Andalusia Kebasen Mendidik Peserta didik demi terwujudnya Insan Berakhlakul Karimah, Unggul Dalam Khasanah Keilmuan Islam, Berpengetahuan Modern, Serta Berwawaskan Kebangsaan". Dan Sampai Hari ini Siswa MA Andalusia secara konsisten meraih berbagai penghargaan dari tingkat lokal hingga nasional, baik di bidang akademik maupun non-akademik.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)